Die Reise führt

zu Tango und Rumba

Das Musikforum Viktring zaubert im heurigen Sommer mit rund 30 Konzerten lateinamerikanische Atmosphäre in den Arkadenhof. Der Mahler-Kompositionspreis ist als Würdigung der indigenen Völker ausgeschrieben.

MARIANNE FISCHER

Dieser Sommer wird musikalisch heiß: Das Musikforum zaubert heuer lateinamerikanische Rhythmen in das Stift Viktring. Nachdem es in den letzten Jahren Nordamerika, Asien und Afrika erforscht hat, führt die Festival-Reihe "Neue Welten" nach Lateinamerika – samt Rumbu-, Salsa- und Tango-Klängen.

Mit Tango Nuevo geht es auch los: Bereits am 2. Mai – sozusagen als Appetizer aufs Festival, das am II. Juli offiziell eröffnet – wird Dino Saluzzi eine "ganz persönliche Reise zurück zu den Plätzen, Stimmungen und Geschichten seiner Kindheit machen", so Musikforum-Chef Werner Überbacher. Und am 30. Juni liest die große nicaraguanische Lyrikerin Gioconda Belli Gedichte aus "Die Frau, die ich bin".

Offiziell eröffnet wird das Musikforum dann mit kubanischen Klängen: Mario "Mayito" Rivera, langilhriger Frontman der Grammy-gekrönten Band "Los Van Van", wird mit seiner neuen Band Sons of Cuba" eine "völlig neue Mixtur aus modernen und klassischen Salsa-, Rumba-, Afro- und Timburhythmen" mitbringen.

Insgesamt bieten rund 30 Konzerte Einblicke in die Bandbreite der lateinamerikanischen Musik und Kultur. Das größe Projekt steht dabei am 15. Juli auf dem Programm: Der beasilianische Musiker Alegre Corrèa wird mit rund 30 Studenten aus den (ebenfalls beim Musikforum angebote-



MUSIKFORUM VIKTRING

Musikforum Viktring, 11. bis 31. Juli, Stift Viktring, Klagenfurt. Diesalhriges Motto: Latin America meets Europe

Eröffnung am 11. Juli mit Mayito Rivera & The Sons of Cuba. Knapp 30 Konzerte & Vorträge Schon vorweg gastleren die "Dino Saluzzi Group" (Z. Mai) und die nicaraguanische Schriftstellerin Gioconda Belli (30. Juni) im Stift Viktring.

Karse: zu den Kursen und Workshops werden knapp 300 Studenten aus aller Weit erwartet.

www.musikforum.at

nen) Workshops und Meisterkursen die Sehnsucht nach Brasilien musikalisch einfangen.

Abgerundet wird das Programm durch die schon traditionellen Mahler-Gespräche, Filmvorführungen (etwa am 14. Juli über die legendäre Mercedes Sosa) und die Abschlusskonzerte der Workshops und Kurse. Die werden heuer wieder knapp 300 Studenten aus 17 Ländern anlocken und Klagenfurt rund 3500 Übernachtungen bringen.

Und nicht zuletzt wird heuer auch wieder der Gustav-Mahler-Kompositionspreis vergeben. Dem Jahresthema entsprechend soll eine musikalische Würdigang der immer noch stark bedrohten indigenen Völker - allein in Brasilien leben rund 240 komponiert werden. Einsendeschluss dafür ist der 29. Mai. Weitere Infos. www.musikforum.at



Das "Neruda Ensemble" spielt am IT. Juli Lieder, die nach Texten von Pablo Neruda entstanden sind

MIDWORK



Die Lyrikerin Gioconda Belli (rechts) kommt am 30. Auri nach Viktring. Offiziell eröffnet wird dann am 11. Juli mit Mario "Mayito" Rivera (links) & The Sons of Cuba

NUMBER OF ACCOUNTS

